



COMMUNIQUE DE PRESSE – 28/06/2019

LE CALENDRIER DE REALISATION D'EUREDEN SE PRÉCISE

Le 31 janvier 2019, nous annoncions le nom de notre futur groupe coopératif, Eureden, issu du rapprochement des groupes d'aucy et Triskalia. Depuis lors, nous avons franchi de nombreuses étapes et poursuivi avec enthousiasme nos travaux en mode co-construction, pour bâtir notre ambitieux projet de groupe agroalimentaire ancré en Bretagne et rayonnant à l'international.

Le 21 juin 2019, lors de l'Assemblée Générale de Triskalia à Pacé, Georges Galardon, Président de Triskalia et Dominique Ciccone, Directeur Général, ont fait un point sur l'avancement du projet Eureden et dressé un bilan de l'année écoulée pour le groupe Triskalia.

De son côté le groupe d'aucy, qui clôture ses comptes au 30 juin, n'a pas convoqué d'Assemblée Générale mais Serge le Bartz, Président et Alain Perrin, Directeur Général, ont invité les adhérents à se retrouver le 28 juin à Ploërmel pour échanger sur l'avancement du projet Eureden.

L'Autorité de la Concurrence (ADLC) devrait autoriser notre projet en juillet. Durant l'automne nous finaliserons la préparation de notre rapprochement et de notre future organisation, tant professionnelle (agriculteurs) qu'opérationnelle (salariés).

Le démarrage de notre future Union sera effectif à compter du 1er janvier 2020. La fusion des coopératives interviendra quant à elle comme prévu au 1er janvier 2021.

D'ici là, nos coopératives restent mobilisées pour la réussite de ce projet ambitieux, porteur d'avenir et fortement structurant pour l'économie bretonne.

Contact Presse: Triskalia - Béatrice Perrot: 06.33.15.51.28 - Groupe d'aucy- Denis Ernotte: 06.30.20.27.14